

Erklärung gem. Richtlinie 2011/65/EU
DECLARATION ACCORDING TO DIRECTIVE 2011/65/EU

Name und Adresse der Firma / *Name and address of the company*

Erwin Kowsky GmbH & Co. KG
Oderstraße 73, 24539 Neumünster

Gemäß Artikel 3 der Richtlinie 2011/65/EU gelten als Elektro- und Elektronikgeräte solche Geräte, die zu ihrem ordnungsgemäßen Betrieb von elektrischen Strömen oder elektromagnetischen Feldern abhängig sind oder der Erzeugung, Übertragung bzw. Messung solcher Ströme oder Felder dienen.

Die von uns hergestellten bzw. in Verkehr gebrachten Produkte enthalten keine elektrischen oder elektronischen Komponenten und benötigen für die Erfüllung ihrer bestimmungsgemäßen Funktion weder elektrische Ströme noch elektromagnetische Felder.

Auf Grundlage der vorgesehenen Zweckbestimmung und der technischen Ausführung sind diese Produkte daher nicht als Elektro- oder Elektronikgeräte im Sinne der Richtlinie 2011/65/EU einzustufen.

According to Article 3 of Directive 2011/65/EU, electrical and electronic equipment is defined as equipment which is dependent on electric currents or electromagnetic fields in order to work properly, or equipment for the generation, transfer, and measurement of such currents and fields.

The products we manufacture or place on the market do not contain any electrical or electronic components and require neither electric currents nor electromagnetic fields to perform their intended function.

Based on their intended use and technical design, these products are therefore not classified as electrical or electronic equipment within the meaning of Directive 2011/65/EU.

Neumünster, den 05.09.2026

Ort, Datum / place, date

Jörg Buschbell OK: Jörg Buschbell - Ossenberg
(j.buschbell@ossenber.com) (2026-09-05)

Name und Unterschrift CEO / Name and signature CEO